
Al Sindaco del Comune di Rosignano Marittimo
e.p.c. al Presidente del Consiglio

Oggetto: interpellanza ai sensi dell’art. 24 comma 2 del vigente Regolamento del Consiglio
Comunale inerente a: allacciamento Rete idrica via della Torre Vada

Il sottoscritto Consigliere  Elisa Becherini Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle

Considerato che sarebbero 15 le famiglie ,se non di più, potenzialmente interessate ad 
accedere al servizio idrico che vivono nella zona adiacente a via della Torre a Vada, area 
prevalentemente rurale che collega la frazione alla località Il Malandrone.
Queste persone, salvo eccezioni, si avvalgono di pozzi privati per l’emungimento di acque 
destinate alle normali attività di uso domestico, oltre che a quelle di natura agricola o 
agrituristica.

Vista la crescente siccità di questi ultimi anni, i pozzi di captazione al servizio della rete idrica 
comunale avrebbero aumentato la loro attività di emungimento,questo fatto avrebbe 
contribuito ad impoverire i pozzi dei privati lasciandoli asciutti nei periodi più caldi.

Di conseguenza i cittadini di questa zona negli ultimi anni hanno espresso la volontà di 
allacciarsi alla rete idrica comunale, ma pare che il costo di allaccio all’acquedotto sia più 
oneroso rispetto ad altre zone del nostro territorio. 

Pertanto sono a richiedere la veridicità di queste informazione e le intenzioni della nostra 
Amministrazione per aiutare l cittadini di via della Torre ad allacciarsi alla rete idrica. per 
risolvere un problema che li affligge da decenni.
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